



In dieser Nummer

WEINLESEN 2001: Bilanz

Programm 2002

Chablis « Vieilles vignes » 2000

In Bezug auf die Weinreben : der Rebschnitt

Lage auf dem Markt

Edito :

Seit dem Anfang des Jahres spricht man von einer wirtschaftlichen Verlangsamung. Der Verkauf unserer Burgunder-Weine wird von der hohen Begeisterung der Verbraucher für die Weine aus Australien, Südafrika, oder noch aus Neuseeland gehemmt. Gewiß war der Anfang des Jahres nicht besonders dynamisch, aber es war keine schlimme Lage, insofern als die Weine von Qualität, wie diejenigen, die wir in Chablis ganz und gar fähig sind, zu erzeugen, immer die Gunst der Kunden erobern. Deshalb hat man festgestellt, dass der Umfang der ausgeführten Weine ganz und gar demjenigen des vorigen Jahres entspricht. Alle Fachleute in diesem Bereich sind trotzdem dessen bewußt, dass ein Aktionsprogramm hergestellt werden soll, um mehr kommunizieren zu können, sowie um gegen die Ankunft der zahlreichen Weine der neuen Welt Widerstand zu leisten... Fortsetzung folgt ...

Cathy Geoffroy

Medaillen

GOLD MEDAILLEN :

Chablis « Vieilles vignes » 2000
Zum Burgondia d'or in München 2001
erwählt.

Chablis 1er cru Beauroy 00
Zum Burgondia d'or in München 2001
erwählt.

Chablis 00
Zum Burgondia d'or in München 2001
erwählt.

SILBER MEDAILLEN :

Chablis 1er cru Beauroy 99
Beim Concours Général Agricole Paris 2001

Chablis Domaine Le Verger 00
Beim Concours des Caves Particulières 2001

BRONZE MEDAILLEN :

Chablis Vieilles Vignes 00
Nationale Weinmesse - Macon 2001

WEINLESEN 2001: Bilanz

Die Weinlesen sind vorbei und es gehört sich, über diese Weinernte eine erste Bilanz aufzustellen: da es in den Wochen vor den Weinlesen an sonnigen Tagen mangelte, hat es zu einer leichten Verzögerung geführt, um die genügende Reife zu erhalten. Aber schließlich haben die Weinlesen an einem herkömmlicheren Datum stattgefunden (Im Monat Oktober). Sie haben am 4. Oktober in der Domaine angefangen und haben 10 Tage gedauert.



Der Gesundheitszustand der Weintrauben aus der Domaine war sehr befriedigend, wenn man berücksichtigt, wie die Graufäule den gesamten Chablis-Weinberg angegriffen hatte. Da alles vorgenommen wurde, um einen zufriedenstellenden sanitären Zustand aufrechtzuerhalten, konnte daher das Datum für die Weinernte ein bißchen verschoben werden, um somit einen höheren Zustand der Reifung zu erreichen. Die Gärungen sind in der Domäne gut abgelaufen und lassen uns denken, dass ein herkömmlicher Jahresgang von hervorragender Qualität vorzusehen ist.

In Bezug auf die Weinreben : Der Rebschnitt

Die Weinernte ist beendet, man soll von nun an auf den Blätterfall warten, um mit dem Rebschnitt anfangen zu können. Da es bisher seit



dem Ende der Weinlesen keine richtige und plötzliche Winterkälte gab, hat es den Fall der Blätter verzögert und stört darum die Zeitorganisation zahlreicher Weinbauer. Das Datum, das dem Anfang des Rebschnitts entspricht, wird also wiederum verschoben, man soll darauf hoffen, daß es nicht zu sehr verschoben wird, ohne zu vergessen, sich an das alte örtliche Sprichwort zu verlassen: « Egal, wenn man früh oder spät schneidet, nichts ist besser als der Rebschnitt vom März ».

Programm 2002

Um Ihren Anforderungen besser zu entsprechen, werden wir während des Jahres 2002 an den folgenden Messen anwesend sein:

- London am 10. Januar 2002.
- Salon Utrecht-NL vom 8. bis zum 13. Januar 2002.
- Dublin am 29. Januar 2002.
- München – Wiesbaden - Bremen am 25/26. und am 27. Februar 2002.
- «Les Grands Jours de Bourgogne» am 18. März 2002 in Chablis
- PROWEIN in Düsseldorf am 24/25. und 26. März 2002.
- London Wine Trade vom 21. bis zum 23. Mai 2002.

Wein des Monats : Chablis « Vieilles vignes » 2000

Der Chablis «vieilles vignes» haben wir beschlossen, Ihnen zu präsentieren, da das Jahr 2002 heranrückt. Bezaubert werden Sie sicherlich durch sein goldenes hellgelbes Kleid mit seinem leichten grünen Widerschein, das einen sehr feinen Nasen enthüllt. Recht köstliche Aromas von Blumen und Früchten, die gleich Ausdruck einer guten Reife sind, lassen sich auch entdecken.

Die Weinbereitung und der Weinausbau in Eichenfässern verleiht diesem Wein, der einfach angenehm weich am Gaumen ist, einen mächtigen Mund. Das lange und mineralische Finale wird durch feine delikate waldige Noten andauernd. Zu einer Temperatur von 12°C eingeschenkt, begleitet dieser Chablis sehr gut «une escalope de saumon cru à l'aneth» oder «beignets de lotte»... All diese Eigenschaften machen aus diesem Wein der ideale Begleiter Ihrer Mähler des Jahresende.

Lage auf dem Markt

Der Weinmarkt in Chablis ist ziemlich stabil. Der Preisindex der, aus der Region Bourgogne stammenden Weißweine stagniert, während diejenige der Rotweine ihrerseits sinkt. Betreffend den Monat August 2001 und für den Weinberg in Chablis zeichnet man eine 4 prozentige Erhöhung der Verkäufe auf, was alle Jahresgänge betrifft.